

Vendredi 13 janvier 2012
Réunion d'information Guatemala & galette des rois



Premier rendez-vous de l'année 2012, la traditionnelle galette des rois ! Pour préparer le voyage au Guatemala en février, Caryn, notre correspondante Altis Voyages, est venue répondre aux questions des participants : climat, recommandations santé, religion, culture amérindienne... L'enthousiasme de Caryn nous a conquis et tous attendent le 26 février avec impatience. Il ne reste plus qu'à préparer les valises et les appareils photos pour profiter du voyage !



Les galettes de Nexus ont régalé les convives ! Cette année, les reines sont : Caryn et Marie-Martine !

Sans attendre la découverte du Guatemala, la soirée s'est terminée en discussion animée sur la destination 2013 ! Tanzanie ou Birmanie ? C'est la première année que les votes de l'assemblée générale n'ont pas fait ressortir un pays favori. Pourtant Gilles était à l'AG ! Un sondage a été lancé pour départager les adhérents et déterminer nos prochaines études. Le suspense reste entier !